

本学群1年生の死亡について

7月8日（月）の未明、体育専門学群1年生が亡くなりました。

誠に残念です。心よりご冥福をお祈りいたしますとともに、ご家族の皆様にお悔やみ申し上げます。

7月7日に行われた茨城県の水泳大会の終了後に水泳部の有志で打ち上げが行われたところ、その場でようすが急変し、救急車で運ばれましたが、帰らぬ人となりました。

警察の調査の結果、死因はアルコールではなく、病気によるものと10日（水）に判明しましたが、未成年者と上級生と一緒に飲酒していた事実は大きな問題です。

本学群としても、フレッシュマンセミナー、クラス連絡会や部活動の主将会議等で飲酒について話し合い、注意を喚起していた中でのごとで誠に遺憾であります。

永田学長のメッセージがホームページに掲載されていますので熟読の上、今後、体育専門学群生としてどのように処するべきか、どうしたら飲酒に関わる諸問題をなくすることができるか、考えて行動して下さい。

また、不整脈等の症状をもっている人、あるいは最近体調がすぐれない、などの自覚がある人は保健管理センター、および指導にあたられている先生とよく相談の上、スポーツ活動を続けるようにして下さい。仲間同士でもよく注意し合ってください。

二度とこのような悲劇が起きないように、そして失われた信頼を少しでも早く取り戻せるよう、襟を正しつつ、考え、行動していきましょう。

7月16日

体育専門学群長 真田 久